
魚津市自治振興会連合会第４回定例会 会議録 

 

日 時  令和４年２月 24日（木）午後６時～ 

場 所  魚津市役所２階第１会議室 

出席者  自治振興会連合会 米澤賢太郎会長、伊藤甚宰副会長、水口富代明副会長、 

馬場均監事、亀沢俊幸監事、大野聡一、村上俊樹、 

河口利春、本元義明、野村博、伊田正一、谷口慧 

     事務局      小林課長、石浦係長、池川係長、谷口主任、野村主事、関口 

欠席者  自治振興会連合会 冨川茂樹 

 

１．開会 

 米澤会長あいさつ 

 

２．各課からの依頼事項について 

・米寿の祝いについて 

（社会福祉課から資料１に基づき説明） 

米寿の祝い状は、来年度も今年度と同様Ａ３版で作成し、地域で配布をお願いしたい。配布 

することが難しい場合は、経田地区のように公民館に取りに来てもらうといった対応も検 

討してもらいたい。 

・空家実態調査結果について 

（都市計画課から資料２に基づき説明） 

・調査結果後の対応はどのように考えているのか。 

⇒今年度、令和元年度に実施した結果をもとに所有者にアンケートを依頼している。今日の 

資料にはないが、そのアンケート結果を校区別に集計したものと本日の資料を自治会長等 

に配布し、状況を説明したい。 

・連絡先不明のパーセンテージが多いが、何か方策はあるのか。 

⇒市の方でアンケートを毎年実施することは難しいが、数年に一度のペースでアンケート 

を実施することを考えている。そのタイミングで所有者調査を行うが、どうしても見つから 

ないこともあり、全部を把握することは難しい状況である。 

 

３．会議録の承認について 

 令和３年度第３回定例会の会議録について承認を得た。 

 

４．協議事項 

１）忠魂碑について 

（資料４に基づき説明） 

・忠魂碑は、今は管理することが出来ても、いずれは管理できない時代がくる。一度、遺族 



会の会長と話をする機会を設定し、魚津市遺族会としてどのようにしていきたいのかを確 

認し、皆さんに内容を報告した上で、市長との意見交換を行う前に、遺族会と自治振興会連 

合会の連名で、市長へ要望書を提出することを考えているがどうか。 

⇒「異議なし」との声あり。 

・令和４年度に入って早々に、遺族会役員と意見交換する機会を設定し、その内容を皆さん 

に報告することとして進めていきたい。 

 

２）魚津市自治会連絡協議会との一本化について 

（資料５に基づき説明） 

・来年度は役員会案のとおり進めることとして、今後必要があれば、皆さんと途中で話し合 

っていきたい。 

 

５．その他 

① 魚津市市民自治推進会議について 

（資料６について説明） 

・庁内検討会議で方針が決定したら、今後、地域から意見をいただく予定としている。 

 

② 市長との意見交換会会議録の取扱いについて 

・会議録については公民館・コミュニティセンターに配布した。 

 

③ 令和４年度まちづくり交付金について 

（資料７について説明） 

 

④ ２５歳の成人式について 

（資料８について説明） 

 

⑤ 魚津市まちづくりフォーラムについて 

（内容について確認） 

 

⑥ ３月魚津市議会定例会の傍聴について 

例年代表・個別質問の初日に傍聴を行っている。今年度も初日である３月 10 日(木)の午前 

中、傍聴を行うこととしたい。参加できる方は、9 時 50 分までに正面ロビーに集合してく 

ださい。 

 

⑦ 魚津市男女共同参画プランについて 

概要版を説明。現在、地域に地域推進員の推薦を依頼している。 

・今回、女性を選出してもらいたいとの連絡があった。自分の地区は自治会で持ち回ってい 



るので、次回２年後は男性と思っても良いか。 

⇒以前は各地区男女１名ずつ委員を選出していただいていたが、２年度からは１名とした。 

トータルの男女比を同じにしたいため、各地区に男女割で依頼をしている。全員が入れ替わ 

らないよう事務局で再任をお願いしている地区もあるが、今後は男女が交互となるよう考 

えているので、次回は男性と考えてもらっても良い。 

 

その他 

・警察の再編について状況を説明してもらいたい。 

⇒２月 22日に警察の再編について会議があった。警察の再編については報道等で発表があ 

ったが、呉東は魚津・黒部・入善と滑川・上市の２署となった。呉西は高岡・氷見、南砺・ 

砺波・小矢部の２署である。警察の説明では、このような経緯になったことについての明確 

な説明はなかったが、パブリックコメントを聞きながら決定したとのことであった。建設場 

所や時期については未定であり、統合されても、現在の魚津署は分署という形で残る。警察 

再編の協議会については、同日で解散となった。 

 

（19：00終了） 


